

IDN/ANTARA



TARGET PEMBANGUNAN RUMAH MBR 2021

Pekerja menyelesaikan pembangunan perumahan di Rangkasbitung, Lebak, Banten, Sabtu (23/1). Kementerian PUPR menargetkan bantuan subsidi perumahan bagi sebanyak 222.876 unit hunian masyarakat berpenghasilan rendah (MBR) pada tahun 2021 sebagai upaya meningkatkan kualitas hidup masyarakat dengan memiliki rumah yang layak, sehat, dan aman.

Percepat Pemulihan Ekonomi Nasional, Airlangga Dorong UMKM Manfaatkan KUR

Airlangga Hartarto mengatakan, pemulihan ekonomi nasional sudah terlihat dari naiknya indeks kepercayaan konsumen yang telah menyentuh angka 96,5% dari target 100%. Kondisi ini akan semakin membaik jika perekonomian di masyarakat terus bergeliat dan UMKM berkontribusi pada pergerakan perekonomian.

JAKARTA (IM) - Menteri Koordinator Bidang Perekonomian Airlangga Hartarto menegaskan UMKM sangat berperan dalam pemulihan ekonomi nasional. Untuk itu, dalam rangka mempercepat pemulihan ekonomi, ia mendorong UMKM untuk memanfaatkan program Kredit Usaha Rakyat (KUR).

Ketua Komite Penanganan Covid-19 dan Pemulihan Ekonomi Nasional (KPCPEN) ini menegaskan, pemerintah mendorong agar UMKM bisa memanfaatkan program KUR yang kembali diterbitkan pada 2021.

"Semakin banyak UMKM yang memanfaatkan fasilitas ini, maka pemulihan ekonomi nasional akan semakin cepat," tegas Airlangga dalam keterangan tertulis, Minggu (24/1).

Ia mengatakan, pemulihan ekonomi nasional sudah terlihat dari naiknya indeks kepercayaan konsumen yang telah menyentuh angka 96,5%

dari target 100%.

Kondisi ini akan semakin membaik jika perekonomian di masyarakat terus bergeliat dan UMKM berkontribusi pada pergerakan perekonomian.

Pemerintah juga telah meningkatkan plafon KUR menjadi Rp253 triliun pada tahun ini. Jumlah ini naik dibandingkan tahun sebelumnya yang hanya mencapai Rp220 triliun.

Selain itu, pemerintah tetap memberikan subsidi bunga sebesar Rp7,6 triliun. Sehingga para pelaku UMKM hanya perlu mengangsur bunga kredit sebesar tiga persen selama enam bulan.

"Bahkan bagi yang terkena dampak yang ingin memulai usaha, disiapkan fasilitas bunga nol persen dengan maksimal pinjaman Rp10 juta," tutur Airlangga.

Data Kementerian Koordinator Bidang Perekonomian menyebutkan, hingga 21 Desember 2020, penyaluran KUR tercatat sebanyak Rp188,11

triliun atau sekitar 99% dari target yang ditetapkan sebanyak Rp190 triliun.

KUR telah disalurkan pada sekitar 5,81 juta debitur dengan outstanding sebesar Rp226,5

triliun dan non performing loan (NPL) relatif rendah di posisi 0,63%. • dro

Pemerintah Genjot Produksi Migas

JAKARTA (IM) - SKK Migas tengah berupaya mengejar target produksi minyak 1 juta barel per hari (bopd) dan 12 miliar standar kaki kubik gas per hari (bscfd) di tahun 2020. Salah satu upaya mengejar target tersebut ialah dengan mempertahankan target produksi migas tahun ini tidak turun.

"Kami bertekad, pada tahun 2021 ini produksi migas nasional no decline. Target ini diharapkan tercapai sehingga kita bisa mengejar peningkatan produksi," ujar Wakil Kepala SKK Migas Fatar Yani Abdurrahman dalam keterangannya, Minggu (24/1).

Pemerintah sendiri menargetkan lifting minyak tahun ini sebesar 705 ribu bopd. Sementara, untuk gas dipatok 5.638 juta standar kaki kubik per hari (mmscfd).

Untuk memastikan tidak terjadi penurunan produksi migas, SKK Migas bersama Kontraktor Kontrak Kerja Sama (KKKS) harus melaksanakan kegiatan secara masif karena harus mendapat tambahan produksi sekitar 40

ribu bopd yang tergerus karena penurunan produksi secara alamiah di lapangan-lapangan produksi.

SKK Migas pun menargetkan kegiatan pengeboran 616 sumur atau naik 6% di banding tahun sebelumnya, dan kegiatan well service mengalami peningkatan menjadi 26.431 sumur atau naik 11% dari tahun sebelumnya.

Kegiatan eksplorasi tetap menjadi fokus utama SKK Migas. Sebanyak 43 pengeboran sumur eksplorasi akan dilakukan tahun ini. Dari sisi jumlah, rencana kegiatan ini naik 105% dibanding realisasi kegiatan eksplorasi tahun 2020.

Sejumlah kegiatan survei seismik juga dilakukan, di antaranya survei seismik 2D sepanjang 3.569 km, survei seismik 3D seluas 1.549 km persegi, seismik vibroseis 2D sepanjang 1.000 km, dan full tensor gravity (FTG) open area

di wilayah Papua sepanjang 67.500 km.

"Kami juga akan melaksanakan pseudo 3D seismic open area sepanjang 270.000 km yang bakal tercatat sebagai salah satu yang terpanjang di Asia Pasifik," kata Fatar.

Fatar mengungkapkan, SKK Migas juga mendorong kegiatan Enhanced Oil Recovery (EOR). SKK Migas mencatat, potensi EOR di Indonesia mencapai 3,02 miliar barel minyak yang diperoleh dari 53 lapangan.

Pilot project EOR telah dilaksanakan di empat lapangan, yakni Lapangan Minas, Lapangan Kaji Semoga, Lapangan Widuri, dan Lapangan Tanjung. Dalam jangka menengah, SKK Migas menargetkan percepatan komersialisasi EOR untuk Lapangan Minas dan Lapangan Batang di 2024. "SKK Migas telah mengalokasikan anggaran sebesar US\$ 442 juta untuk EOR dalam Komitmen Kerja Pasti," kata Fatar. • pan

Ini Skema Baru Program Listrik Gratis 2021

JAKARTA (IM) - Program listrik gratis atau diskon 100% untuk pelanggan 450VA dan diskon 50% untuk 900VA subsidi diperpanjang hingga Maret 2021. Namun, mekanisme penyaluran listrik gratis ini berbeda dengan sebelumnya.

Direktur Niaga dan Manajemen Pelanggan PT PLN (Persero) Bob Saril menegaskan, yang berbeda pada program listrik gratis ini mekanismenya, bukan stimulusnya. "Bukan perbedaan daripada stimulusnya tapi mekanismenya," kata Bob dalam webinar seperti ditulis, Minggu (24/1).

Dia menguraikan, pada tahun 2020 semua pemakaian listrik pelanggan pasca bayar 450VA dan 900VA subsidi mendapat diskon masing-

masing 100% dan 50%. Pada mekanisme yang baru pasca bayar 450VA, listrik gratis diberikan untuk pemakaian listrik setara 720 jam nyala atau 324 kWh.

Lebih dari itu, maka pelanggan akan dikenakan tarif normal 450VA yakni tarif yang sebenarnya sudah disubsidi pemerintah.

"Karena kalau lebih daripada itu seharusnya memang bukan haknya lagi untuk mendapatkan. Sehingga pemakaian diskon tarif setara 720 jam nyala yaitu sebesar 324 kWh, ini yang diberikan diskon 100%. Di atas itu maka dikenakan tarif normal subsidi," ujarnya.

Pembatasan juga dilakukan pada pelung 900VA subsidi, di mana listrik gratis diberikan untuk pemakaian

720 jam nyala atau setara 648 kWh. Di atas itu akan dikenakan tarif normal yang disubsidi.

Untuk pra bayar 450VA, pada tahun 2020 token listrik gratis diberikan sebesar pemakaian tertinggi Desember 2019-Februari 2020. Untuk 2021 ini, token gratis diberikan sebesar stimulus tahun 2020.

Sebelumnya, untuk pra bayar 900VA subsidi diskon 50% diberikan berdasarkan konsumsi tertinggi Desember 2019-Februari 2020 dalam bentuk token listrik gratis. Untuk tahun ini, diskon 50% diberikan ketika pelanggan melakukan transaksi pembelian token. • dot

Sandi Sebut Butuh Waktu 4 tahun Pulihkan Industri Pariwisata

JAKARTA (IM) - Menteri Pariwisata dan Ekonomi Kreatif (Menparekraf) Sandiaga Salahuddin Uno mengungkapkan industri pariwisata butuh waktu 3-4 tahun untuk pulih dari hantaman pandemi Covid-19.

Dia menjelaskan kondisi industri pariwisata belum bisa kembali ke titik normal sampai tiga pilar utama penanganan pandemi dilakukan secara baik dan disiplin, yakni proses vaksinasi, 3T (testing, tracing and treatment), serta 3M (menjaga jarak, mencuci tangan, memakai masker). "Prediksi kami, butuh waktu 3-4 tahun bagi industri pariwisata untuk pulih seperti sedia kala," kata Sandiaga dikutip Minggu (24/1).

Ia menyampaikan hal tersebut dalam sharing session bertajuk "Creative Economic and Health Policies Post Covid" di acara Global Networking Night. Itu diselenggarakan oleh Harvard Club of Indonesia (HCI), yaitu perkumpulan Alumni Harvard University, Cambridge, Massachusetts di Indonesia.

Akibat industri pariwisata yang terpuruk oleh pandemi Covid-19, ada 30 juta pekerja di sektor tersebut yang terdampak. Dia menjelaskan pemerintah sedang menyiapkan stimulus di sektor pariwisata agar sektor tersebut segera bangkit. "Prioritas kami sekarang adalah berupaya bersama K/L terkait mulai merencanakan program-program stimulus agar pariwisata ekonomi kreatif kita bisa segera bangkit, karena nasib lebih dari 30 juta pekerja sektor ini tergantung padanya" ujarnya.

Sandi menambahkan, saat ini kementeriaannya tengah fokus untuk memastikan implementasi protokol kesehatan secara disiplin pada seluruh

lini industri pariwisata dan ekonomi kreatif, sambil mempersiapkan program-program penanggulangan dampak pandemi pada sektor Parekraf.

Dukungan yang diberikan di antaranya memfasilitasi akomodasi kepada para tenaga medis dan pasien yang harus dikarantina.

Dalam kurun 6-12 bulan ke depan, Kemenparekraf akan meningkatkan pergerakan wisatawan nusantara. Selain itu, upaya membangun ekosistem wisata kesehatan (healthy tourism), digital dan berkelanjutan akan dilakukan seiring mulai bergesernya minat masyarakat untuk melancong ke objek-objek wisata alam dan budaya.

Dikatakan Sandi, selama masa pemulihan pihaknya akan fokus mempersiapkan serta meningkatkan infrastruktur dan kapasitas SDM industri pariwisata dan ekonomi kreatif yang memungkinkan lapangan kerja akan tercipta dan memberikan kesejahteraan bagi masyarakat.

Peningkatan kualitas layanan pariwisata di berbagai destinasi juga dilakukan supaya Indonesia siap mengantisipasi jika terjadi ledakan jumlah wisatawan di masa pasca-pandemi.

"Saya prediksi minat masyarakat untuk melakukan wisata dan melakukan kegiatan yang ramah kesehatan seperti yoga, bersepeda, dan triathlon akan semakin populer ke depannya. Kemudian, kita harus mulai membangun ekosistem digital untuk industri pariwisata dan ekonomi kreatif. Satu tahun ke depan adalah saatnya bagi kita untuk mempersiapkan diri menyambut booming tourism yang akan datang," paparnya. • hen



ALOKASI KUR UNTUK SEKTOR PERTANIAN
Foto udara lahan pertanian saat musim tanam padi di Desa Darmaraja, Kabupaten Ciamis, Jawa Barat, Sabtu (23/1). Kementerian Pertanian mengupayakan untuk meningkatkan alokasi Kredit Usaha Rakyat (KUR) sektor pertanian untuk tahun anggaran 2021 sebesar Rp70 triliun dari sebelumnya Rp50 triliun, agar bisa mendorong revitalisasi alat dan mesin pertanian yang berguna dalam peningkatan efisiensi biaya produksi.



PULAUINTAN
General Contractor

PT. INDOCHEMICAL CITRA KIMIA
Solvents, Industrial and Specialty Chemicals

SU 01019
TELEPON KE LUAR NEGERI LANGSUNG DARI PONSEL

Telepon Hemat Ke Luar Negeri
Suara Jernih ngobrol pun nyaman

Cuma Rp 6an-/detik

Tekan Kode Akses 01019
dan **TELKOMSEL** dan **XL**

01019 Kode negara Kode area No Telepon yang dituju OK/Yes

Contoh (Malaysia - Kuala Lumpur): 01019 60 3xxxxxxx

https://www.facebook.com/GaharuTelecom
https://www.twitter.com/GaharuTelecom

* Khusus untuk negara China, USA, Canada, Hong Kong, Singapore: tarif Rp 6an-/detik dengan menggunakan GSM Telkomsel
* Tarif belum termasuk PPN & pembantuan per 6 detik

INFO LEBIH LANJUT SILAHKAN HUBUNGI
Customer Service : 021-634 5009
Mobile : 0811 17 50 291-95
SMS : 0811 17 50 369
E-mail : support@gaharu.co.id



TANGKAPAN IKAN TERI NELAYAN
Nelayan mengumpulkan ikan teri hasil tangkapan sebelum proses lelang di pelabuhan Dadap, Juntinyuat, Indramayu, Jawa Barat, Minggu (24/1). Nelayan mengaku hasil tangkapan ikan teri saat musim angin barat mulai melimpah dan dijual seharga Rp320 ribu per keranjang.

BRI Luncurkan BRIZZI Special Edition

JAKARTA (IM) - PT Bank Rakyat Indonesia (Persero) Tbk (BRI) bekerja sama dengan Mobile Legends: Bang Bang (MLBB) meluncurkan kartu uang elektronik BRIZZI Special Edition. BRIZZI dengan Hero MLBB yang telah mulai dijual ke publik sejak 28 Desember 2020 lalu ini bisa didapat melalui berbagai platform.

Corporate Secretary BRI Aestika Oryza Gunarto menyebutkan, peluncuran BRIZZI Special Edition ini bertujuan untuk semakin memudahkan para fans MLBB dalam melakukan transaksi pembayaran elektronik. BRIZZI Special Edition dengan visualisasinya yang menarik juga bisa dijadikan koleksi bagi para fans MLBB.

"Kami ingin merangkul niece market dalam industri e-sport dari kalangan milenial yang menjadi penggiat platform game Mobile Legend di Indonesia. Ini dapat memperluas Consumer Market BRI dari kalangan anak muda," kata Aestika dalam keterangannya, Sabtu (23/1).

Terdapat lebih dari 3.000 kartu yang dicetak oleh BRI dan bisa didapatkan melalui e-commerce, seperti Blibli, Tokopedia, Bukalapak, Dinomarket dan Shopee. Selain itu, pembelian bisa dilakukan di unit kerja BRI tertentu seperti Kantor Cabang Khusus, BRI Kantor Cabang BSD, Gatot

Subroto dan BRI Kantor Cabang Cimanggis. "MLBB sendiri sudah sangat populer dimainkan di Indonesia. Kolaborasi kami dengan MLBB merupakan kolaborasi pertama kami dengan game developer dan kami sangat senang bisa meluncurkan Kartu BRIZZI Special Edition MLBB Edition ini," tambah Aestika.

Miya, Hero MLBB, dipilih menjadi Hero yang akan dicetak pada kartu. Pemilihan ini berdasarkan kepopuleran Miya sendiri di kalangan pengguna MLBB dan merupakan hero ikonik MLBB.

"Peluncuran Kartu BRIZZI Special Edition MLBB ini merupakan hal yang kami tunggu-tunggu. Kartu ini sangat unik karena menggunakan karakter Miya, yang sudah sangat dikenal oleh semua pemain MLBB.

Kami berharap bisa mendapat sambutan yang luar biasa dari semua fans MLBB dan kartu ini bisa menjadi collectible items buat para fans kami," tutur Brand Director Mooton Indonesia, Aswin Atonie.

Saat ini BRIZZI telah menjadi salah satu alat pembayaran atau e-wallet bagi banyak kalangan seperti untuk berbelanja di gerai minimarket, merchant, pembayaran akses tol, kereta komuter, dan yang terbaru untuk kereta mass rapid transit (MRT). • dro